HerO Abschlusskonferenz



Nach dreijähriger Laufzeit geht das Projekt HerO im kommenden Frühjahr zu Ende. Am 13. und 14. April 2011 werden die Netzwerkergebnisse im Rahmen der Abschlusskonferenz präsentiert. Dazu zählen unter anderem Empfehlungen für die nachhaltige Entwicklung historischer Stadtlandschaften sowie ein Handbuch zur Erarbeitung von Managementplänen. Experten und politische Vertreter aus den neun Partnerstädten sowie Vertreter von Ministerien, des URBACT-Programms und der Europäischen Kommission werden im Regensburger Salzstadel zusammentreffen, um über die Arbeit der Städtepartnerschaft Bilanz zu ziehen. Die Tagung bietet der Stadt Regensburg zudem die Chance, den Projektpartnern und

internationalen Konferenzteilnehmern ihr reiches kulturelles Erbe zu präsentieren und laufende Projekte vor Ort vorzustellen. Zum Rahmenprogramm gehören

z. B. die Besichtigung des – beinahe fertig gestellten – Besucherzentrum Welterbe im Salzstadel, Besuche der beiden documente Schnupftabakfabrik und Neupfarrplatz sowie eine Altstadtführung zum Thema Stadtentwicklung.

Weitere Informationen zum Projekt HerO und zur Abschlusskonferenz finden Sie auf der Projektwebsite unter www.urbact.eu/hero.

Um den HerO-Newsletter zu abonnieren, senden Sie bitte eine E-mail an hero@regensburg.de.

Ein Grund zum Feiern: Seit fünf Jahren ist Regensburg Welterbe

Vor fünf Jahren wurde Regensburg mit Stadtamhof der Welterbetitel verliehen. Doch nicht nur, weil sich die Verleihung des Welterbetitels 2011 zum fünften Mal jährt, sondern auch wegen eines weiteren Meilensteines darf heuer gefeiert werden. 2011 wird das neue Besucherzentrum Welterbe eröffnet; ein wichtiger Beitrag für die direkte Vermittlung des Welterbegedankens und ein Besuchermagnet für Touristen, Gäste und die Regensburgerinnen und Regensburger gleichermaßen.

Die Eröffnung des Zentrums ist der Höhepunkt des Jahres zum Thema Welterbe und soll deswegen auch entsprechend gefeiert werden. Regensburg erwartet zu diesem Anlass hochkarätige Gäste, und so wird der Welterbetag 2011 in leicht veränderter Form stattfinden. Zwar werden die Eröffnung und der Festakt im Mittelpunkt des Tages stehen, aber dennoch wird auch für die Bürgerinnen und Bürger einiges geboten sein: In der langen Nacht des Welterbes wird einkaufen und bummeln zum nächtlichen Vergnügen. Verschiedene neu konzipierte Führungen rund um das Thema Welterbe vermitteln die Einzigartigkeit und die verschiedenen Facetten der "Altstadt Regensburg mit Stadtamhof". Doch nicht nur am Eröffnungswochenende, sondern das ganze Jahr über wird das Jahresmotto "5 Jahre Welterbe" mit Aktionen, Vorträgen und Ausstellungen in Regensburg präsent sein. Damit Welterbe für Groß und Klein erlebbar bleibt.

Mehr Informationen gibt es zeitnah unter www.regensburg.de